

Januar 2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder des Fördervereins,

das Veranstaltungsprogramm 2017 des Freilichtmuseums ist druckfrisch erschienen, das Jahresthema 2017 "Alte Sorten" sehr gut angekommen und der Werbeauftritt auf der Touristikmesse CMT in Stuttgart, auch mit Unterstützung durch Mitglieder des Fördervereins, war ein voller Erfolg.

Heute kommen wir mit einer großen Bitte: Aus unserem Kreis der aktiven Mitglieder des Fördervereins sind einige Personen altershalber ausgeschieden. Um unsere Leistungen für das Freilichtmuseum auch weiterhin in dieser Qualität anbieten zu können, benötigen wir neue ehrenamtlich engagierte Personen in folgenden Bereichen:

- Mitarbeit im Tante-Helene-Lädle
- Einsatz bei den Backtagen am 18.06.17 (Museumsfest) und 08.10.17 (Moschtfescht).
- Unterstützung beim Familien-Ferien-Programm

Sie arbeiten in einem netten Team mit hoch motivierten Fördervereinsmitgliedern, können eigene Ideen einbringen, an Schnuppertagen (insbes. im Tante-Helene-Lädle) können Sie sich über die Arbeit informieren. Hinzu kommt ein sehr schönes "Wir-Gefühl", alles Punkte, die Sie in Ihrer Entscheidung bestärken können.

Weitere Informationen zu den einzelnen Tätigkeiten und ein Anmeldebutton finden Sie auf unserer Homepage unter "Lust auf ehrenamtliches Engagement".

In unserem Freilichtmuseum beginnt die Saison am 1. April 2017, an diesem Tag startet die Jubiläumssaison unseres "Tante-Helene-Lädles".

Wir freuen uns auf zahlreiche neue aktive Vereinsmitglieder.

Hans Weil

Vorsitzender